

Fahrradsicherheitstraining des SC Schweitenkirchen

Im Rahmen des Schweidino Ferienprogramms führte der Skiclub am 3. August 2023 mit zwanzig sechs bis neunjährigen Radlkids ein Fahrsicherheitstraining durch. Dabei wurde zuerst auf die Sicherheit geachtet, indem die Helme auf Festigkeit und die Radl auf Fahrtüchtigkeit überprüft wurden. Dabei wurde der Skiclub im Namen von Alexandra und Uli Schmied vom Radlexperten Stefan Loibl tatkräftig unterstützt, welcher auch die Organisation und ein Team leitete. Nachdem ersten Rantasten an das Rad ging es schon an die ersten Fahrstationen, indem die Kinder unter Anleitung eine Acht fahren mussten. Dabei war die Stellung der Pedale in den Kurven besonders wichtig. Danach durften die Kinder engere Kurven im Slalom bewältigen. Nach kurzer Pause teilte sich die Schar auf in zwei Gruppen. Die Einen durften das richtige Bremsen erlernen, sowohl auf Teer als auch am Schluss auf Schotter. Höhepunkt war am Ende zu versuchen einen Reifenspur durch Bremsen zu hinterlassen. Die Anderen erlernten einhändig Fahrrad fahren. Auch dies wurde spielerisch geübt, indem die Kinder z.B. Fahrradflaschen aufnehmen mussten und diese in einem Korb ablegen mussten. Höhepunkt bei dieser Gruppe war es dann einen Magneten an einer Leine an einem Punkt aufzunehmen und am anderen Punkt wieder abzulegen. Danach wurde getauscht. Zum Abschluss durften alle Kinder noch schiefe Ebenen und enge Holzbalken überfahren. Leider war die Zeit viel zu schnell vergangen. Als Belohnung bekamen die Kinder neben einer Urkunde eine kleine süße Überraschung und eine Warnweste, damit sie im Straßenverkehr immer gesehen werden können.